

	Anfragen-Nr.	
	AF-0346/2017	

Anfrage

Raymond Walk
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Ampel Grimmelgasse

I. Sachverhalt

Aufgrund von Sanierungsmaßnahmen ist der untere Abschnitt der Johann-Sebastian-Bach-Straße für die nächsten Monate gesperrt und nicht über die Kreuzung an der Wartburgallee befahrbar. An selbiger Kreuzung befindet sich eine Ampel aus Richtung der Grimmelgasse, welche nun für die Zeit der Baumaßnahme ihren Nutzen zum Teil verliert, da kein Verkehr aus und in die Johann-Sebastian-Bach-Straße fließt.

II. Fragestellung

1. Ist es möglich, zur Erhöhung des Verkehrsflusses die genannte Ampel in der Grimmelgasse für den Zeitraum der Baumaßnahme abzuschalten?
2. Falls nein, welche Gründe sprechen dagegen?

Raymond Walk
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion